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                                                                                                                     AEPET  018/15 
Rio de Janeiro, 02  de dezembro de 2015 
 
 
Ao  
Diretor Corporativo e de Serviços da Petroléo Brasi leiro S.A. 
Dr. Antônio Sérgio Oliveira Santana  
 
Edíficio Sede da Petrobrás 
Avenida República do Chile, 65 – 7º andar – Centro – Rio de Janeiro 
 
Assunto: Solicitação de apresentação técnica sobre profissionais terceirizados e a 
contratação de novos funcionários 
 
 
Prezado Sr. 
 
 
A diretoria da Associação dos Engenheiros da Petrobrás - AEPET tem demonstrado 
seguidamente à companhia que está preocupada com o elevado número de 
profissionais terceirizados da Cia., assim, como o desconhecimento de uma política 
de reposição de novos técnicos  por meio de concurso publico,  gostaria de partilhar 
com VSª  essas questões. 
 
Nesse sentido, muito apreciaríamos conhecer mais detalhes sobre ambos os  
assuntos, para que possamos, se for o caso, nos pronunciar, como entidade que 
pauta sua missão na defesa da Petrobrás e de seu corpo técnico. 
 
Uma apresentação técnica sobre ambos os assuntos, detalhando as providências 
que a companhia vem tomando e as perspectivas que teremos no próximo período 
seria primordial para que possamos partir de dados comuns nestes assuntos. 
 
Assim, caso esteja de acordo, será honroso para nós recebermos tais 
apresentações, nas dependências da companhia ou, se lhe trouxer comodidade, 
poderemos receber o senhor e/ou sua equipe designada no auditório da nossa 
Entidade, na próxima terça feira, às 18 horas, na reunião de Diretoria, na sede da 
AEPET para tratar do assunto. 
 
Aguardando sua resposta. 
 
Sem mais para o momento. 
 
Atenciosamente, 
 
 
 
 
Fernando Siqueira  
Vice-Presidente 


